DIETER BACHMANN



Das Geheimnis der Gottlieber Hüppen wird über Generationen gehütet und weitergegeben. Was schon die Königin Hortense Bonaparte zu schätzen wusste, begeisterte auch ihren berühmten Sohn, den späteren Kaiser von Frankreich Napoleon III. und ebenso den Thurgauer Dieter Bachmann. Er übernahm 2008 als Hauptaktionär die Aktien der Gottlieber Spezialitäten AG und sicherte somit den Fortbestand des traditionsreichen Unternehmens. Unter dem Motto des jungen CEO «Tradition ist kein Ruhekissen» entwickelt

sich das Unternehmen ständig weiter und beschäftigt heute bis zu 80 Mitarbeiter. Erste Erfahrungen als Unternehmer machte der Nachzügler hinter drei Schwestern bereits in seinen Jugendjahren, wo er Partys und Konzerte organisierte. Später bildete er sich im In- und Ausland zum Betriebswirt weiter. Bevor es ihn zu den zarten Süssigkeiten zog, sammelte er bei verschiedenen Firmen und Branchen seine Erfahrungen und war Geschäftsführer und Leiter Wirtschaftsförderung der Standortförderung Region Winterthur.

STEFAN HERNANDEZ

(*1966), SG, Geschäftsführer

Stefan Hernandez ist seit Juli 2019 neuer Geschäftsführer der Grassgroup St.Gallen. Er war 2017 für ein gutes halbes Jahr Präsident des FC St.Gallen 1879, bevor er 2018 als Geschäftsführer KMU Schweiz zur Grassgroup wechselte. Hernandez ist in Madrid als Sohn eines Spaniers und einer Schweizerin aufgewachsen und lebt mittlerweile über 20 Jahren in Goldach. Er studierte Wirtschaft an der Universität Zürich, arbeitete in verschiedenen Industriebetrieben in Kaderpositionen und leitete 15 Jahre die Hartchromwerk Brunner AG in St.Gallen, wo er Miteigentümer war.





ANDREA BERLINGER SCHWYTER

(*1968), SG, Inhaberin/Verwaltungsratspräsidentin

Seit 2008 führt Andrea Berlinger Schwyter zusammen mit ihrem Mann Daniel das Familienunternehmen Berlinger & Co. AG in der ländlichen Idylle von Ganterschwil. Das Toggenburger Unternehmen steht heute für innovative Elektronik- und Softwareprodukte sowie Dopingkontrollsysteme und gewann 2016 den Prix SVC Ostschweiz. Die Inhaberin und Verwaltungsratspräsidentin leitete am diesjährigen EcoOst St.Gallen Symposium gemeinsam mit Dominic Germann den Workshop «Walk the talk – GeschäftsführerInnen mit Nachhaltigkeits-Vorbildfunktion?». Ein Thema, das zweifellos zu ihr passt. Schliesslich existiert das Toggenburger Unternehmen bereits seit 150 Jahren, befindet sich seit sechs Generationen in Familienbesitz und hat sich im Laufe der Zeit stark gewandelt: von der Baumwollweberei zum innovativen Hersteller von Technologie- und Handelsprodukten. Berlinger Schwyter wurde an der GV 2019 in den IHK-Vorstand gewählt.

Berlinger Schwyter wurde an der GV 2019 in den IHK-Vorstand gewählt.